



Deutscher Schützenbund zeichnete einen Vorhaller aus

Ehrenkreuz für Hans-Joachim Frank

Hagen. Eine hohe Ehre wurde dem Bezirksvorsitzenden des Schützenbezirkes Mark, der die Kreise Iserlohn, Lüdenscheid, Ennepe-Ruhr und Hagen beinhaltet, Hans-Joachim Frank aus Hagen, im Rahmen des 58. Westfälischen Schützentages in Lünen zuteil.

Vor rund 1 500 westfälischen Schützen erhielt Frank, dessen „Heimatverein“ der Vorhaller S.V. ist, aus den Händen des Vize-Präsidenten des Deutschen Schützenbundes, Jonny Otten, sowie des Präsidenten des Westfälischen Schützenbundes, Klaus Stallmann, das Ehrenkreuz in Silber des DSB.



Bei der Ehrung (v. li.): WSB-Präsident Klaus Stallmann, Hans-Joachim Frank, DSB Vize-Präsident Jonny Otten. (WR-Bild: RS)

2007-10-17 - WR